
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

◆ お客様 第９Ｇガバナー補佐 齋藤幸子様 

    草加シティＲＣ会長  田丸住子様 

◆ 会長あいさつ       加藤芳隆会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

５月２日の例会記録 
当時父親は公務員でしたから農地は有りましたが、

稲作をやっていませんでしたので、私も全く米作りの

方法も知りませんでした。近所で世話になっていた

農家の方で遠縁にあたります加藤さんに、私は一か

ら稲作の方法を教えて頂き、少しずつですが規模を

拡大しました。 

今は、腰を痛めましたので稲作はやっていませんが

市街化区域は、農地転用し・調整区域の農地は稲作

農家に管理をして貰っている状態です。 

その時に米作りの技術を教えて頂いていなかった

ら、今の私は無いでしょうから、私は自分の恩人の

一人だと思っています。 

私には、恩人と思える人が二人いますけど、これか

らは、皆さんのお役に少しでも立って、誰かに感謝さ

れる人になれたら良いなと思っておりますので、これ

からも宜しくお願い致します。 

最後に、これから、斎藤ガバナー補佐・田丸会長か

ら草加シティロータリークラブの５周年記念式典の、

ご説明が有ると思いますので、当日は皆様の参加協

力を宜しくお願い申上げ、挨拶と致します。宜しくお

願い致します。 

 皆さんこんばんは、今日はゴールデンウィークの最

中で谷間ですが、例会に参加していただきありがとう

ございます。４月２７日の第３回ゴルフコンペでは、思

いがけなく優勝させていただき、ありがとうございまし

た。ハンデが１０でしたから、全く考えていませんでし

た。鈴木幹事と北畠さんと、楽しく回ったお陰だと思い

ます。準備をしていただきました山口ゴルフ部長、あり

がとうございました。６月には、今期最後の１泊旅行・

ゴルフも、準備宜しくお願い申上げます。 

さて、今日は何の日かご存じですか？今日５月２日

は「八十八夜」です。立春から数えて、８８日目との事

で、勿論、新茶の季節で有名ですが、八十八と言う事

で、米になりますから農業の吉日だそうです。  

私事ですが、私が２０代の頃は、母が一人 人力で

出来る範囲で稲作を、頑張ってくれていたので、私が

稲作用の機械、田植え機・コンバイン・耕運機・乾燥機

等を揃えて、５０歳過ぎまでは、１ヘクタール位 米作

をやっていました。稲作は殆ど機械でしたから一人で、

何とか出来たのですが、ゴールデンウィーク中は、苗

作りや田植えの準備での代掻き等で、レジャーに出掛

ける事は、有りませんでした。  

 

 

会 長：加藤 芳隆 

幹 事：鈴木  努 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

第５２３回 例会 ５月９日 草加市文化会館 

草加松原ロータリークラブ 
２０２２ｰ２３年度 国際ロータリーのテーマ イマジンロータリー  

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘                  会長挨拶 
君が代斉唱                   幹事報告 
ロータリーソング        委員会報告 
ロータリーの目的          ＳＡＡ報告 
四つのテスト                  出席報告 
お客様紹介               閉会点鐘 

  フィリピン国際奉仕報告 

 
 

    



   

 

                            

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
 
 

 私の入会は４１歳の時です。JC に入ったのは、遅くて３年間でした。その間に色々な問題がありました。終わ

って間もなく、当時よく御贔屓くださいました吉町に浜坂さんと言う煎餅屋さんがありまして、その方の推薦で入

りました。入会した月は６月初旬と思います。当時月末には懇親会がありました。新入会員は何かとさされる

のです。当時私は詩吟を習っていましたので、大先輩を前にして謡いました。ロータリーができて１６年目でし

た。八潮 RC ができた後でした。２５周年の時には草加南 RC ができた。当時は喧々諤々で色々ありました。

西友の通りで分けて南に行く人と、分けました。私と大久保さんは、当時の例会場が埼玉銀行で歩いて行か

れるからという事で、草加 RC に残らせていただきました。分けなくても良いのではないかと色々な意見があり

ました。社会奉仕では草加市の施設で「日光自然の家」、雨が降ると野外活動ができないので体育館に大きな

テレビを寄贈していただけないかという事で寄贈しました。半年ほどして秋になりせっかく寄贈してくれたのだ

から自然の家に連れて行くからと市の方でマイクロバスを提供するからと青木さん・鈴木さんも一緒に行ってく

れました。途中戦場ヶ原あたりで電気バスに乗り換えて行くわけです。帰りは２時間ほどかけて菖蒲が浜まで

歩いて、その後中禅寺湖にあるお店でお風呂に入って帰ってきました。その時に日光にあるロータリークラブ

で全員メーキャップをしました。自然の家に何かを納めている会員さんがいるようで非常に歓待されたのを覚

えています。良い思い出の一つになりました。まだまだ続きはありますがお時間になりましたので続きはまた

の機会にお話ししたいと思います。ありがとうございました。 

                    

 

 

 
 

 皆さんこんばんは、結婚祝５月１２日ですね！この日にはお花が届くのだと思います。楽しみにしておりま

す。それ以外に家内にはプレゼントすることがないので非常に良いなと思っております。 

 昭和６０年ですね結婚したのが１９８５年、今年で３８年です。先ほど齋藤幸子さんが草加に来て６４年とおっ

しゃっていましたが私が生まれた年です。結婚祝毎回話しているのですけど、何を話したのか全く覚えていな

いのです。多分皆さんも、覚えていないと思うのですが、今回何を話そうか書き出してみて、来年かぶらないよ

うにと思っていたのですが、連休の谷間で時間があり、会田さんが来てくださり、ゆっくり話をする時間もありま

した。会田さんが帰られた後、考えていましたら色々なことを思い出すのです。非常に懐かしい思い出に慕っ

てしまい、たまには良いものだな～と、結婚する１年くらい前から結婚式をどこでするか、家内と二人で色々な

所を５軒くらい回ったのですが、今考えるとあの頃が一番楽しかったです。これからも健康に気を付け二人で

楽しみながら過ごしていきたいと思います。ありがとうございました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  第 9グループガバナー補佐 齋藤幸子様 

 皆さんこんばんは、久しぶりに例会に訪問させていただきました。まずもって皆さんの平素のロータリー活動

に敬意を表したいと思います。本題に入る前に加藤会長さんが稲作の話をされていました。私は草加に 64 年

くらい前に来ました。その頃は田んぼがたくさんありました。5 月の風薫る季節から 6 月になると田植えがして

あって、サ～サ～サと風がなびいて、田んぼに風が走るのが凄くきれいな所に越してきたな～と思っていまし

たら、想像以上に都市化になりました。田んぼを探すのも苦労しますけど、ちょうど舟木一夫の「高校３年生」

が流行った頃でした。草加の街も田んぼや畑が多くて、風光明媚な所でその代わり、道路はでこぼこでビック

リしました。その頃は、6 割くらいの人が田植えをしているのだよと父が言っておりました。今は 6 割くらいの人

がサービス業になってしまったのではないかと思います。 

 ガバナー補佐を拝命致しまして数か月あと 2 か月を残すところとなりました。ほぼ行事が皆さんのお陰で終

わりまして、今度合同の会長幹事会を残すのみとなります。第一例会、公式訪問、そして地区大会、地区大会

では「LGBTQ」を取り上げさせていただきましたが、中にはとんでもないものを取り上げたとお思いになられた

方もいらっしゃったかと思いますけど、昨今はデモまで起きて国会を揺るがしておりますし、「G７」が行われま

す前に同性婚が認められていないのは、日本だけと言われていて、かなりこのところで 

「LGBTQについて」は騒がれるようになりました。あの地区大会で発表の後、第 9 グループ以外の 2770 地区

の会員さんの中に「LGBTQ」の登録をしたいという方もおられまして、企業で取り上げてみんなの理解を深め

るような活動をしている方もいらっしゃいまして大変うれしく思いました。「ダイバーシティ賞」をいただきまし多

のも皆さんのお陰だと思います。それから先日の「ＩＭの会」につきましても障がい者の皆さんのダンスや器楽

の演奏を行わせていただきました。中学生の吹奏楽の演奏も出演者も大変喜んでいただきましたし、保護者

の方々も久しぶりの発表の場を得ていただいて本当に嬉しいとおっしゃっていただけました。大きな事業は、

皆さんのご協力がなくては成り立たなかったな～としみじみ思います。あと 2 か月残しましたけど、まだまだ皆

さんのご協力でこの 2 か月を何とかやり遂げたいと思っています。今日はお世話になりましたと言う事でお礼

に伺いました。本当にありがとうございました。 

 
 

 

皆さんこんばんは、この１か月間楽しかったです。 

これからも皆さんと沢山話したいと思います。 

がんばります！ 

              米山奨学生 魏 莎莎 

 草加シティロータリークラブ 会長 田丸住子様 

 皆さんこんばんは、新年例会では握りずしをいただき、楽しい時間を過ごさせていただきました。帰りにはチ

ョコレートを沢山いただき、このクラブの楽しさを十分に味わわせていただきました。 

 6 月 4 日ですけど、草加シティロータリークラブが 5 周年記念と言う事で、記念式典を行います。ロータリー

を全く知らない人たちで始まったクラブ、右の左もわからず 5 年を過ごしてきました。いつも一歩先を歩いてい

ただいている草加松原ロータリークラブの後ろに付いて参りました。これからも色々とご指導いただくことも多

いかと思いますが、ぜひ 6月 4日の記念式典には沢山に方に参加していただきたいと思います。本当に手作

りの式典にしようという事で役員理事が連日集まって喧々囂々と会議を行っております。皆さんに少しでも喜

んでいただけるように頑張っておりますのでどうぞご参加を宜しくお願い致します。 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   5 月 2 日 ニコニコＢＯＸ 

金額 16,000 円 累計 522,701 円 

5 月 2 日  出 席 報 告 

会員総数 34 出席 14 

出席免除 2 ＭＵ  2 

出席適用 32 出席率 50.00 

米山記念奨学生   魏 莎莎さん 

齋藤 幸子様  本日はお世話様です。１年間大変お世話になりました。 

ご協力いただきましたこと厚くお礼申し上げます。 

田丸 住子様  本日はお世話になります。 

６月４日の草加シティ RCの５周年記念式典に多くの会員の参加をお待ちしています。 

加藤 芳隆会長 齋藤ガバナー補佐、田丸会長ようこそ！ 

        誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。 

鈴木  努幹事 いよいよ５月です。５月季語は、薫風.陽光.新緑.青葉.若葉.等若さがにじみ出る言葉が

多いです。こんな時に生まれた方々は、パワフルなんでしょうね！おめでとうございます 

会田小弥太会員 誕生祝・結婚祝の皆様、おめでとうございます。齋藤ガバナー補佐、田丸会長ようこそ 

        ギ ササさんこんばんは。 

篠宮 時雄会員 誕生祝・結婚祝の皆様お目出とうございます。 

田川 富一会員 誕生日祝ありがとうございます。昨日やっと６８歳？になりました。 

        高齢者講習等も受け免許証も８９歳までＯＫです。 

田中 和郎会員 このところの暖かさでもう蚊が出てきました。今日からクールビズです。 

富永  悟会員 お誕生日・結婚記念日お祝の皆様おめでとうございます。 

二階堂祐司会員 一昨日娘が生後数週間の子猫を保護してきました。自分の家では飼えないので、私のとこ

ろに来ました。４匹目ですごくかわいいです。誰か貰ってくれませんか？ 

        斉藤様・田丸様ようこそ。 

松田 龍美会員 お世話になります。誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

長谷部健一会員 世の中はゴールデンウィークと騒いでいますが、私は遠出しません。 

近場でのんびりします。本日のお祝いの皆さん、お目出とうございます。 

山崎 秀美会員 誕生祝・結婚祝の方々お目出とうございます。齋藤ガバナー補佐、田丸会長ようこそ 

安田 洋介会員 本日、お誕生月、結婚記念月の皆さんおめでとうございます。 

        先日はゴルフコンペお疲れさまでした。楽しく回ることができました。 

ありがとうございました。 
 

 

今後のプログラム  
5/16  新入会員の卓話          レセプション 

（関会員・北畠会員・安田会員） 
5/23 卓話 飯山英彦 ＩＴ委員長    レセプション 
5/30 卓話 草加市長 山川百合子様 レセプション 

幹事報告        鈴木 努幹事 

みなさんこんばんは、幹事報告をいたします。今会長からもお話がありましたように、今日齋藤ガバナー

補佐と田丸会長がキャラバンにお見えになっていらっしゃいますが、草加シティ RC５周年記念式典が６月４

日にありますので、皆さんご参加を宜しくお願い致します。 

２件目は、本日の例会終了後、新旧理事会がございます。理事の方は宜しくお願い致します。 

  

 

                         二階堂祐司社会奉仕委員長 

  皆さんこんばんは、地区補助金を使いまして草加あおはる食堂のみなさんといちご狩りに行った時の写

真とコメントを２７７０地区のホームページに投稿しました。４月１０日くらいに投稿しました。受付しました。数

日で反映しますと返信はいただいておりましたが、なかなか反映されずにお陰様でやっと反映されました。 

皆さん２７７０地区のホームページご覧になったことありますか！２７７０地区と打ち込みますとすぐに出てき

ます。ホームページの中には「ガバナー公式訪問」など色々出てきますので見て下さい。なかなか投稿さあ

れる方が少ないとのことです。皆さん何かありましたら、ぜひ投稿して草加松原の活動を知らしめていただき

たいと思います。 

 

 


